

13. Oktober 2014

Vielen Dank an über 4.000 Newsletter-Empfänger

Erst im April hatten wir unseren Newsletter eingeführt, um Sie regelmäßig mit unseren Musterbriefen, Hintergrundinfos und wirklich wichtigen Neuigkeiten aus unserem Arbeitsbereich zu informieren. Gestern hat sich der 4.000 Abonnent angemeldet. Darüber freuen wir uns sehr und bedanken uns für das große Interesse und Ihr Vertrauen. Tragen auch Sie sich jetzt ein.

Es geht ganz einfach und es lohnt sich. Melden Sie sich jetzt an!

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)